



HUSSEIN RECIBE A GISCARD.— Amman, Jordania, marzo 9. El Presidente de Francia, Valery Giscard D'Estaing, izquierda, con el Rey de Jordania, Hussein, en una ceremonia de bienvenida en el aeropuerto de Amman. D'Estaing realiza una gira por el Medio Oriente. (UNIFAX II de UPI).

# Al 18 por Ciento Sube Tipo de Interés en E.U.

NUEVA YORK, marzo 9. (EFE).— Dos importantes bancos norteamericanos, "First National Bank", de Newark y "Harris Bank and Trust Company" de Chicago, subieron sus tipos de interés primario a la cifra récord de 18 por ciento.

Mientras, todo el resto de instituciones bancarias principales del país, encabezadas por el "Citibank", de Nueva York, incrementaron sus tasas de interés hasta el 17.75 por ciento.

Esta segunda subida de medio punto en una sola semana ha colocado los intereses de los préstamos en los Estados Unidos al nivel más caro de toda su historia.

Desde mediados de febrero, los intereses primarios han subido desde 15.25 a 17.75 por ciento.

El Banco Central de los Estados Unidos informó el sábado que los préstamos de negocios disminuyeron en 458 millones de dólares la semana pasada, como consecuencia de esta política monetaria del Gobierno.

La Administración Car-

ter quiere reducir el consumo y la inflación con la disminución del dinero en circulación, mediante el endurecimiento de los tipos de interés.

## Estériles Plásticas con Terroristas en Bogotá

BOGOTÁ, marzo 9. (AP).— El Presidente Julio César Turbay ayala declaró hoy que deseaba una "solución incruenta" de la crisis de los rehenes que permanecen en manos de los guerrilleros Izquierdistas del Movimiento 19 de Abril (M-19) en la Embajada dominicana, pero advirtió que un acuerdo para conseguir su libertad "no depende exclusivamente del Gobierno".

Turbay Ayala habló brevemente con los periodistas mientras votaba en las elecciones municipales que se celebraron hoy en Colombia en un ambiente festivo y pacífico.

"Deseo que esta situación se solucione de la mejor manera posible", agregó el Presidente Turbay Ayala, pero se negó a contestar una pregunta sobre si el Gobierno estaba dispuesto a indultar a 311

"presos políticos" a cambio de los 19 diplomáticos, incluso 14 embajadores, cautivos de los guerrilleros desde el 27 de febrero.

Entre tanto fuentes de la Cancillería informaron hoy se estaban haciendo los preparativos para celebrar la cuarta ronda de negociaciones en las próximas 48 horas.

El ambiente es de "desaliento y pesimismo", según dijeron fuentes diplomáticas, debido a la radicalización de las posiciones de ambas partes.

Después de tres contactos directos entre los negociadores del Gobierno Camillo Jiménez y Ramiro Zambrano, y la delegada enmascarada del M-19, no se ha logrado progreso en la búsqueda de una solución, dijeron los informantes diplomáticos.

El M-19 exige que sean puestos en libertad y llevados al exterior los 311 miembros de las guerrillas rurales y urbanas que operan en Colombia condenados o sometidos a proceso por múltiples delitos.

Entre ellos están los autores del asesinato del ex-Ministro de Gobierno Rafael Pardo Buelvas en septiembre de 1978, y quienes ejecutaron el robo del arsenal del Ejército el primero de enero de 1979 en Bogotá.

El gobierno colombiano ha notificado al M-19 que no tiene facultades constitucionales para indultar a autores de delitos comunes, como las personas cuya excarcelación se exige.

"Es una posición extremadamente legalista que impide el acuerdo", sería la opinión de la negociadora del M-19, según han informado las fuentes diplomáticas, que se mantienen en contacto telefónico con los embajadores rehenes.

## Planean más Tomas de Embajadas en Guatemala

GUATEMALA, marzo 9. (ACAN-EFE).— El Gobierno de Guatemala reveló que grupos de antiguernamentales están planeando la toma de embajadas en esta capital.

El Director General de la Policía guatemalteca, coronel Germán Chupina, dijo que los servicios gubernamentales de seguridad han detectado planes de extremistas de izquierda para apoderarse de varias representaciones diplomáticas, con el fin de "causar problemas a las autoridades".

Chupina dijo que, como primera medida preventiva, este mismo día fueron destacados 400 policías a prestar vigilancia en las embajadas y en las residencias de los embajadores.

El Jefe policiaco dijo

que el Gobierno de este país desea impedir que grupos de extremistas, se apoderen de las misiones extranjeras, debido a las peligrosas consecuencias que pueden derivarse de tales actos.

Cuarenta personas murieron en Guatemala, tras producirse el 31 de enero pasado la ocupación y quema de la Embajada de España, por parte de un grupo de opositores políticos que murieron con sus rehenes para no entregarse a la policía, que ingresó al edificio en contra de los deseos del Embajador.

Desde esta mañana se puede observar a grupos de agentes policiacos con sus fusiles prestos a disparar, frente a las sedes de las representaciones diplomáticas.

# Aumenta la Deserción Entre Soldados Afganos

PESHAWAR (Paquistán), marzo 9. (UPI).— Los soldados afganos destacados cerca de las zonas controladas por los rebeldes son confinados durante la noche y sus armas cerradas bajo llave para evitar que deserten, se informó hoy.

Oficiales rebeldes dijeron que sus hombres en Afganistán informaron por

mensajero que 35 soldados afganos desertaron ayer en una parte de la Provincia Kunar, en el este de Afganistán, cerca de la frontera con Paquistán, y otros 23 en otro distrito de Kunar.

Los 23 hombres trajeron consigo 25 metralletas automáticas Kalashnikov, de fabricación soviética, y 4,000 municiones, informa-

ron los rebeldes.

"Estos hombres nos dijeron que gran cantidad de soldados afganos quieren desertar, pero que se está haciendo muy difícil", dijo

—Favor pase a la página 44.

## Cierran Indefinidamente Universidad en Bogotá

BOGOTÁ, marzo 9. (EFE).— La Universidad Nacional de Colombia no será reabierta al estudiante hasta tanto no quede solucionado el grave problema de la Embajada dominicana en Bogotá, dijeron fuentes extraoficiales.

La Embajada fue ocupada el pasado 27 de febrero por guerrilleros del "M-19", que mantienen rehenes.

—Favor pase a la página 28.

## Finaliza un Paro y Comienza Otro en Honduras

TEGUCIGALPA, marzo 9. (ACAN-EFE).— Finalizó el sábado la huelga de los trabajadores de la "Cervecería Hondureña", empresa de capital norteamericano, y comenzó al mismo tiempo un paro de los obreros de la bananera "Teja Rail-Road Company", también de capital estadounidense.

Nueve mil empleados de la "Teja", subsidiaria de

—Favor pase a la página 25.

## Henry Kissinger Apoya Candidatura de Ford

LOS ANGELES, marzo 9. (UPI).— Henry Kissinger, que sirvió con Gerald Ford en la Casa Blanca como Secretario de Estado, ha acudido en ayuda de la virtual campaña del ex-Presidente para lograr la candidatura republicana.

Mientras Ronald Reagan logró una victoria clave en la Primaria Re-

publicana en Carolina del Sur y trata de obtener otras tres victorias en los demás Estados sureños, Ford se quedó en casa y obtuvo el apoyo de Kissinger que dijo que es un hombre "singularmente calificado" para dirigir al país en la "situación Interna-

—Favor pase a la página 25.

## Producen Hormona para Combatir Casos de Cáncer

WASHINGTON, marzo 9. (UPI).— Una hormona que estimula los sistemas de defensa en el organismo y que podría ser útil en el tratamiento contra el cáncer fue producida por primera vez por "fábricas" de bacterias, según informó hoy la firma Genentech Inc., de California.

La firma anunció también que ha usado un proceso similar para hacer

proinsulina humana, una proteína que precede a la insulina, la hormona que se usa contra la diabetes.

La compañía que se especializa en técnicas para hacer sustancias biológicas reveló los dos descubrimientos, después de solicitar autorización al Instituto Nacional de la Salud, tendiente a aumentar la

—Favor pase a la página 44.



CRECIENTE INFLACION EN EE.UU.— Washington, marzo 9. Preocupado por la creciente inflación en el país, el Presidente Jimmy Carter, derecha, conversa en la Casa Blanca con el Secretario del Tesoro, William Miller. (UNIFAX II de UPI).